



竹の塔

豊田市立竹村小学校 学校だより 3月号 令和4年 3月18日(金) 発行人:近藤僚吾

令和3年度がまもなく終わろうとしています。昨年度に続き、新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、日々の教育活動が制約を受けざるを得ない状況でした。そのような中で、子どもたちは落ち着いて授業に取り組み、明るく学校生活を送ることができました。これも保護者の皆様のご支援・ご協力のおかげと心より感謝しています。来年度もよろしくお願いします。

学校ホームページに令和4年度の年間行事予定を掲載しました。すでにご覧になられた方も多いことと思います。今月号では、4月当初の予定、運動会や授業参観の補足をします。ご確認ください。

① 4月6日から11日までの予定 ~今年度と変更する点があります~

月 日 (曜)	行事・下校時刻等の予定	
4月6日 (水)	入学式・始業式	一斉下校 11:10
7日 (木)	3時間授業	一斉下校 11:55
8日 (金)	3時間授業	一斉下校 11:55
11日 (月)	4時間授業 給食開始	一斉下校 13:55

今年度と変更する点は、入学式・始業式が行われる次の週に給食を開始することです。それに関連して、3時間授業で下校する日が二日間となります。また、来年度の年間行事予定でお知らせしたように、**5時間授業日の下校時刻が今年度の11:10から13:55となります。**

② 授業参観 ~総合の時間や生活科等の学習発表の時間を設けます~

今年度は、当初の予定通りに授業参観を実施することができず、10月に実施した1回のみとなりました。新型コロナウイルス感染防止のための対策として、教室が密になる状況を避ける通学団をもとに2グループに分け、それぞれ一コマずつ授業を参観していただきました。来年度についても、今年度と同じように実施し、年3回を予定しています。



【授業参観より】

参観していただく授業については、総合の時間や生活科等の学習発表の時間を設けていきます。発表の方法については学習用タブレットを活用し、調べてまとめたことをクラス内で共有できるようにしていきます。また、道徳の授業についても公開していく方向です。子どもたちの多様な学びの様子を参観していただきたいと考えています。

③ 運動会 ~各学年ともに競技種目と演技種目に取り組みます~

11月に半日開催の運動会を実施しました。今まで実施していた運動会の内容と保護者の方々の参観方法が大きく異なるものでした。保護者のみなさんにとって、お子さんの様子が見やすい参観方法であり、「よかったです」との声もいただいております。市内の多くの学校が本校と同じようなやり方へと移行しています。来年度については、開催時期が10月の終わりに早まりますが、今年度と同じように実施する予定です。



運動会では、1年生から6年生が低学年、中学年、高学年の3グループに分かれ、それぞれ競技種目と演技種目に取り組みました。来年度の運動会に向けて、競技種目と演技種目の内容について検討していきます。子どもたちのがんばる姿を観ていただく運動会を目指していきます。



【運動会より】